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ASSOCIAZIONI
BELLON GUIDA
I FARMACISTI
L’assembleadi Federfarma
Veneziahaconfermato alla
presidenzaper il prossimo
triennio,AndreaBellon.
Accantoal presidente è stato
eletto il consigliodirettivo che
sarà così composto: Francesca
Zuppichin (vicepresidente),
EmmaPiumelli (segretario),
PaoloFabro (tesoriere), Celso
GiacomoPancino
(rappresentante farmacie
rurali), PaoloDolcetto
(consigliere),AlviseMoretto
(consigliere),Gabriele
Mantoan (consigliere), Elisa
Manzolli (consigliere), Cesare
Iaccheri (consigliere). «Ci
tengoa ringraziaredi cuore i
colleghi per la fiducia chemi
hannodimostrato – spiega il
presidente - e sonocerto che
con il direttivo faremoun
ottimo lavorodi squadra. La
nostra volontà è quelladi
difendere, tutelare e
valorizzare il ruolodelle
farmacie che sono il primo
presidio sanitario sul
territorio».

AZIENDE
FORCOLIN IN VISITA
ALLO STUDIO 3A
Il vice presidente regionale
GianlucaForcolinhaportato
il suo saluto inoccasionedel
report annuale sull’attività del
2019delloStudio 3A-Valore
tenutodal presidenteErmes
Trovò. Forcolin si è
soffermato sullo sviluppo
della societànata 22anni fa
cheoggi conta oltre 60
dipendenti, 300 fiduciari, 1.100
aziendeconvenzionate. «Un
esempiodella nostra capacità
di fare impresae dellanostra
laboriosità - hadetto Forcolin
-Dovunque c’è unvolanoper
l’economia, c’è ungrande
imprenditoreveneto euna
grande squadra alle sue spalle.
Siamo ilmotoredell’Italia, ce
lo riconoscono tutti».

LOGISTICA
PLURIMA ACQUISISCE
LOG-OS DA ZANARDO
Plurimaspa, società leader
nella fornituradei servizi di
logistica sanitaria, trasporti,
outsourcingamministrativo e
gestionedocumentaleper la
pubblicaamministrazione e
partecipataal 31%dal fondodi
private equity Siparex,
comunicadi avere concluso
unaccordoper l’acquistodel
90%diLog-Os, societàdel
GruppoZanardoServizi
Logistici S.p.A. specializzata
in logistica sanitaria. Damaso
Zanardo, ad e sociodi
riferimentodi Log-Os,
rimarrànelConsiglio di
amministrazionediLog-Os
con l’incaricodella gestione
delle attività diRelazioni
Istituzionali, congiuntamente
aLucaMarconi, cheassumerà
le cariche di presidente e addi
Log-Os eAndreaGianola.

«PROSEGUIANO
NELLA STRATEGIA
DI INVESTIMENTI
IN CAMPO
SANITARIO»
Manuela

Lanzarin

Mestre

LA PROTESTA

MESTRE «Giù le mani dal Parco».
Malgrado le rigide temperature
di dicembre si sono ritrovati in
quasi 500 ieri mattina per una
camminata di protesta, come
l’hanno chiamata gli organizza-
tori, i primi a sorprendersi per
tanta inaspettata partecipazio-
ne, partendo dal ponte strallato
di viale SanMarco fino ad arriva-
re alla punta di San Giuliano ai
bordi della laguna, attraversan-
do tutto il parco urbano. Dal cor-
teo solo sullo sfondo sipotevano
osservare gli insediamenti pro-
duttivi costruiti in area demania-
le, al centro della controversia
tra amministrazione comunale
e l’associazione “Amici del Par-
co” che, insieme ad altri comita-
ti e alla variegata galassia am-
bientalista, ha deciso di opporsi
al progetto di istituzione di una
nuova area di interscambiomer-
ci estesa per 150mila metri qua-
drati, progetto che prevede l’ab-
battimento dei vecchi capanno-
ni abusivi che ora segnano il
confinemeridionale del parcodi
San Giuliano e la riqualificazio-
ne dell’intera area attraverso
l’edificazione di nuovi insedia-
menti produttivi per circa una
volta e mezzo la cubatura oggi
esistente.

«CONDONOMASCHERATO»
«Altro che riqualificazione,

qui si tratta di un vero e proprio
scempio - sostiene Anna Forte
Zorzetto, presidente dell’asso-
ciazione Amici del Parco – che
viene realizzato con una scelta
scellerata dell’amministrazione
comunale che premia l’abusivi-
smo, regala aree preziose ai pri-
vati e recinta zone del parco li-
mitando l’accesso alla gronda la-
gunare. L’accordo di program-
ma con i privati presentato e
pubblicato pochi giorni fa è di
fatto un condono mascherato e
prevede di insediare stabilmen-
te una zona di scambio intermo-
dale. A questo progetto ci oppo-
niamo fermamente perché si
mangerebbeunapartedel parco
e contrasta con quanto previsto
per quest’area dai vari piani ur-
banistici vigenti. Se questo pro-
getto sarà portato a termine pro-

durrà lamoltiplicazione della at-
tuale cubatura e del traffico ac-
queo sul Canal Salso e l’arrivo
del trasporto su gommaall’inter-
nodel parco, cioèproprio inuna
zona che dovrebbe essere carat-
terizzata per la alta qualità urba-
na e la nauticanaturale». Contro
il progetto l’associazione ha rac-
colto 6.300 firme attraverso una
procedura digitale che il Consi-
glio comunale non riconosce co-
me valido. «Per questo a giugno
abbiamo raccolto altre 700 fir-
me cartacee – ricorda Anna For-
teZorzetto - e le abbiamo inviate
al consiglio comunalema finqui
non abbiamo ricevuto alcuna ri-
sposta». «Quando il parco è sta-
to pensato e realizzato noi c’era-
vamo - ha ricordato ieri Gian-
franco Bettin – e dopo averlo vi-
sto lasciato per anni senza inve-
stimenti significativi spiace ve-
dere come i vecchi problemi di
quest’area vengano risolti attra-
verso interventi invasivi che im-
pattano sull’intero progetto del
parcodi SanGiuliano».

PaoloGuidone

©RIPRODUZIONERISERVATA

In marcia contro i capannoni

ANNA FORTE ZORZETTO:
«ABBIAMO RACCOLTO
OLTRE 700 FIRME
MA IL CONSIGLIO
COMUNALE NON CI HA
ANCORA RISPOSTO»

SANITÀ

MESTRE Primo passo per l’am-
pliamento del reparto di Onco-
logia all’Ospedale dell’Angelo.
La Giunta regionale ha appro-
vato ieri, su proposta dell’asses-
sore alla Sanità Manuela Lan-
zarin un’operazione di investi-
menti per la sanità da 22milio-
ni di euro. Nel piano rientra an-
che l’Ulss 3, cui verranno asse-
gnati 450mila euro per lavori
di accorpamento del reparto di
Medicina Fisica, propedeutica
all’ampliamento del reparto di
Oncologia. Un intervento atte-
so da tempo e sollecitato a suo
tempo dalla direzione
dell’azienda sanitaria alla Re-
gione, in ragione del massiccio
afflusso di pazienti oncologici
all’Ospedale dell’Angelo. In ba-

se ai dati relativi al 2018 sono
quasi diecimila i malati di can-
cro in carico all’Ulss 3; di que-
sti, 4.046 proprio all’Angelo,
mentre 4.221 sono seguiti a Mi-
rano-Dolo e 1.404 a Chioggia.
Sempre lo scorso anno sono
state erogate in totale oltre
45milaprestazioni.
A suo tempo le condizioni di

ristrettezza del reparto di Onco-
logia erano state segnalate da
alcuni amministratori del Co-

mune, che avevano raccolto le
testimonianze di alcuni pazien-
ti. L’ampliamento dell’ala sini-
stra dell’ospedale, con l’accor-
pamento di Medicina Fisica,
rappresenta il primo passo in
questa direzione, dopo che
all’estremità opposta dell’ospe-
dale si sta lavorando per l’am-
pliamento el Pronto soccorso.
«Con questa nuova serie di au-
torizzazioni – ha commentato
l’assessore Lanzarin – prose-
guiamo nella strategia di inve-
stimenti che è uno dei fiori
all’occhiellodella sanità veneta
e nella dotazione di tutto ciò
che ènecessarioper la diagnosi
e la cura. Ognuno di questi pro-
getti risponde inoltre all’impe-
gno di valutare con la massima
attenzione la necessità, l’utilità
e la congruità di spesa dell’inve-
stimento».

Quasi mezzo milione dalla Regione
per ampliare il reparto di Oncologia

`Le associazioni ambientaliste accusano il Comune
«Altro che riqualificazione, questo è uno scempio»

`Quasi 500 persone al Parco di San Giuliano
per contestare l’intesa con le attività produttive

CORTEO La marcia degli ambientalisti contro l’accordo con gli insediamenti produttivi sul Canal Salso (Nuove Tecniche/ Claudio Springolo)
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